
Fraktion in der Regionalversammlung     20.01.2014 
 
 
Anfrage im Ausschuss für Regionalentwicklung zu Radweg St. Arnualer 
Wiesen 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 

in letzter Zeit gehen beim ADFC vermehrt Beschwerden über den Zustand des Velo 
vis à vis-Radwegs über die St. Arnualer Wiesen ein. Zwischen der „So-Da-Brücke“ 
und dem Übergang über die Saarbahn-Gleise ist der Untergrund nach Regenfällen 
stark verschlammt und für Alltagsfahrräder nur eingeschränkt nutzbar (s. Foto). Die 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet die Verwaltung um Auskunft darüber, wie und 
zu welchen Kosten der Missstand unter Beachtung der Belange des Naturschutzes – 
etwa durch Aufbringen einer wassergebundenen Oberfläche – zu beheben ist. 

Freundliche Grüße 

 

H.-H. Jank (Fraktionsgeschäftsführer) 

 

 

 


